

緑区制50周年記念誌 発刊にあたって

委員長挨拶



私たちのまち緑区は区制50周年を迎えました。地域の皆様、地元企業の皆様のご参加をいただき、緑区制50周年記念事業実行委員会を組織し、この記念すべき年をお祝いするべく、緑区らしい様々な記念事業を進めてきました。これまでの皆様のご協力に感謝申し上げます。

この記念誌は区制50周年を祝うとともに、今の緑区の様子、区民の皆様の想いや、願いを収録するとともに、記念事業を記録し、次の世代へ伝えるべく作成しました。この記念誌が皆様の手元にあって、いつまでも懐かしく振り返っていただけるものとなるよう願っています。

緑区制50周年記念事業実行委員会 委員長

塚田 順一

区長挨拶



令和元年10月1日に緑区は区制50周年を迎えました。

緑区制50周年記念事業実行委員会では、記念事業のコンセプトやイベントの内容について検討されてきました。

キャッチフレーズは「みどり彩り 明日へのつながり」です。これまでの歴史を築いてきた先人達に敬意を表しつつ、50周年の節目を祝うとともに、将来を担う次世代につないでいくために、さらに魅力あるまちを目指して新たな一歩を踏み出していこう、そのような思いが込められています。

記念事業を通じて築かれた絆を大切にしながら、地域の皆様、地元企業の皆様と手を携えて、力強く、新たな時代への一歩を踏み出していきたいと考えています。

緑区長

小野崎 信之